
臨床研修病院アンケート　結果

1.実施期間 令和4年12月

2.配布対象 入院患者さま

3.回収数 226名

4.結果

【問１】

【問2】

94

97

35

問1 当院は医師を養成する「（国の指定を受けた）臨床研修病院」であることについて

知っている

知らなかった

記載なし

99

94

33

問2 研修医が指導医の指導の下、患者さまの診療を担当することについて

知っている

知らなかった

記載なし



臨床研修はとても⼤切なことだと思う。その場に臨んでこそ、本当のことを⾒開いて、実施してこそ、本物の医師になれる
と思います。

ご意⾒・ご要望

テレビドラマのようなことはなくても、⼈々の病気をできるだけ完治は無理でも、患者の気持ちにそって治療してほしい。

未来の医療⼈を育むうえで⼤切とはわかっているが⾃分の処置等に際してはなるべく当たらないようにと思ってしまうのが
正直なところです。すみません。

知っていたのですが私が入院して記憶がなかったので入院当初はよく分からなかったと思う

すばらしい研修制度だともいました。⾼いスキルを持った指導医のもと、学ぶことのできる研修医がうらやましく思いました。
患者の方も安心できると思います。

患者に優しい有能な先生たちをたくさん育ててください。
聖マリ⻄部病院の先生、看護師さん、皆さま優しく、いつも感謝しています。

臨床研修は⼤切で必要な研修。優秀な医師を育てるために必要な制度だと思う。

初めての入院で不安がありましたが先生はじめスタッフの皆様が丁寧、親切に対応してくださり感謝しております。

内視鏡的粘膜切除術をやってたのですが、かなりの痛みがあり切除中⿇酔でボーとしながらポリープ切除はそんなに痛み
がないと聞いていたので不安になった。若い⼈を育てるのも⼤事だが次は先生に変えてもらいたい。

より良い医学を学ぶために必要なことだと思う

直面したことがないのでわからない

医者の数が不⾜していると聞いているためとても良い取組みと思います。

どんな事でもきちんと答えてくれて、調べてくれて教えてくれた。丁寧に説明してくれたことが嬉しかった。
若いのにいい先生に担当してもらった。退院の時も顔を⾒て声を掛けてくれたことが嬉しかった。

⾃信があっても過信しない

患者は不安だらけの為、研修医が診察ないし対応する際はベテランの指導医の下対応して頂けるととても安心します。

若い医師の方たちに良き臨床研修をしていただきたいと思います。

臨床研修にはあたらなかった。

お⼀⼈では不安がありますが、チーム医療なら安心できます。

とても良いことだと思うので、今後も進めていっていただきたいです。
積極的に受け入れて、未来の医療⼈材の育成に尽くしてください。入院中は何かと不便なのでそのような形で社会貢
献している、もしくは話し相⼿が⾊々と世話をしているような感覚に患者としてなれます。協⼒できることがあればやりたい
です。
⼿術で不安のなか、⿇酔の針を刺す時の医師と研修医のやり取りや会話を聞いていて⼀層不安になりました。
「⼤丈夫かな・・・」と思っているうちに無事⿇酔もかかり⼿術も成功して頂きましたが、あの時の心細さは何とも言えませ
んでした。
こうした機関があるからこそ⽇本の医療を維持できるのだと思います。その分ご苦労は多いかと思いますが、どうぞよろしく
お願いいたします。

研修医の皆さん、真剣な態度で好感が持てました。

より良い医療のために精進くださるようお願いいたします。

医師を育てるのも⼤切ですが、患者は⼀生をかけてこの病院に頼っています。ぜひ、その辺をしっかりと患者の⽴場になっ
てこの取り組みを進めていってください。



ご意⾒・ご要望

医師養成の取り組みはとても良いことだと思います。沢⼭経験を積んで良い医師になってもらえれば未来の為にも良いこ
とだと思います。

医師の養成は⼤切なことだと思いますので、⼤いに若い医師を育ててください。

研修医の方が判る様に外観で何か表示して欲しい

頑張って下さい。

良い医師を育てていただくことは⼤切だと思います

息⼦にとても優しく接して下さって親が面会に⾏ったときも息⼦の様⼦を細かく話してくださって、実習期間に息⼦の入院
が重なって良かったと思った。実習の方の存在は、息⼦にとっても私にとってもとても安心できる貴重な存在でした。

なにより満⾜です。

会陰縫合の際、実施している医師を⾒学しながら、研修医は真剣に取り組んでいた。

がんばってほしい

これからも応援します。

研修期間にしっかり勉強されて多くの経験を生かし、病気はみるが、病みはみていないという印象が強いか︖
あくまでも病んでいる⼈に寄り添って診察に当って頂ける医師になって頂けることを希望します。

研修医のマナーがなって無い。

研修医の先生方がたくさんの経験と実践を積んでいただき、今後さらなるご活躍を期待しております。

術後の注意事項をもっと知りたかった。


